
Мнение директора МОУ «Удимская № 2 СОШ», жителя пос. Удимский – 

ПАВЛА НИКОЛАЕВИЧА СЕЛЯКОВА по вопросу преобразования поселений – МО 

«Черемушское», МО «Шипицынское», МО «Сольвычегодское» и МО 

«Приводинское» путем их объединения в Котласский муниципальный округ. С 

этой инициативой 1 февраля вышла глава Котласского муниципального района 

Архангельской области Татьяна Валентиновна Сергеева. 

 

П. Н. Селяков: «Население не только Котласского района и отдельных его 

поселений, но и в целом по всей стране очень часто нелестно отзывается об 

исполнительной власти – «она плохо работает, ее надо пинать, толкать, ругаться 

с ней, что-то ей доказывать». Но когда власть соглашается с доводами населения 

и предлагает для улучшения функционирования на местах провести 

реорганизацию – со стороны населения, по меньшей мере, глупо отказать ей в 

этом. Потому что власть не отказывается от работы, а наоборот хочет сделать 

лучше, чем в настоящий момент. Поэтому со своей стороны полностью 

поддерживаю инициативу задуманных преобразований. Думаю, что «лебедь, рак и 

щука» порядком надоели не только мне. Пусть управление будет в одних руках. 

Это прибавит мобильности власти». 

 

 


